

2014年12月3日 同志社校友会大阪支部 クリスマス会 支部長挨拶

同志社校友会大阪支部の主催するクリスマス会にお集まりいただきありがとうございます。

水谷理事長はじめ同志社各学校の代表者、各学校の校友、同窓会の代表者など多くのご来賓をお迎えし、校友の皆様とお会いできたことを大変嬉しく思います。

11月9日のホームカミングデーでは大阪支部として物産展に出店し、校友の皆様に支部企業の商品を販売させていただき、その売上金を本部の奨学金として寄付させていただきました。この場をお借りしまして、ご協力いただきました皆様に御礼申し上げます。

さて、今回はNHKの連続ドラマ「ごちそうさん」で活躍されました女優のキムラ緑子さんのトークショー、また豪華景品の当たるじゃんけんぽん大会などの企画をご用意しております。

校友会の主役は皆様です。

この会を通じて新しい出会いや、懐かしい出会いが生まれていくことこそが校友会活動の発展につながり、同志社の強いネットワーク作りの基礎になるものと思っています。

本日は時間まで、ごゆっくりお楽しみください。

ありがとうございました。

同志社校友会大阪支部長 柴田茂樹